



Reticle #54 / Absehen #54

ILLUMINATED / BELEUCHTET

Second Focal Plane Reticle / Absehen in der zweiten Bildebene

The driven hunt reticle 54 is another special reticle from ZEISS. This enhanced version of the reticle 0 is designed for fast and reliable shots with minimal target subtension. In addition to the fine horizontal bar, it features crosshairs containing the ultra-fine illuminated dot. The horizontal bar is used for height correction when following a target and protects against weapon tilting. The crosshairs allow you to quickly shoulder your rifle and aim at the target, even without an illuminated dot. One look at the subtension reveals just how fine the illuminated dot is – at 12x magnification, only 0.55 cm is covered at a distance of 100 m. The reticle is located in the riflescope's second image plane.

Das Drückjagdabsehen 54 ist ein weiteres Spezialabsehen von ZEISS. Diese Weiterentwicklung des Absehen 0 steht für rasches und sicheres Treffen bei minimaler Zielabdeckung. Es besitzt neben dem feinen horizontalen Faden ein Kreuz, in welchem der ultrafeine Leuchtpunkt sitzt. Die horizontale Linie dient Ihnen zur Höhenkorrektur beim Mitschwingen und schützt vor dem Verkanten der Waffe. Das Kreuz macht es möglich, schnell anzuschlagen und auch ohne Leuchtpunkt das Ziel schnell zu erfassen. Wie fein der Leuchtpunkt ist wird deutlich, wenn Sie die Abdeckmaße betrachten: Bei 12-facher Vergrößerung werden nur 0,55 cm auf 100 m abgedeckt. Das Absehen befindet sich in der 2. Bildebene des Zielfernrohrs.

ZEISS V8

V8 1.1-8x24

Reticle #54 is not available for Victory HT, Conquest V6 and Conquest V4

V8 1.8-14x50*

V8 2.8-20x56*

Absehen #54 ist nicht verfügbar für Zielfernrohre der Victory HT, Conquest V6 und Conquest V4 Familie

V8 4.8-35x60*

* Not available with this model / Absehen nicht mit diesem Model verfügbar

Coverage / Deckungsmaße



Coverage in inches at 100 Yards / Deckungsmaße in cm auf 100 m

ZEISS V8		1.1x	1.5x	2x	3x	4x	6x	8x
A: Line Thickness / A: Fadenstärke	inch / 100 yds cm / 100 m	5.1 / 13	3.8 / 9.6	2.8 / 7.2	1.9 / 4.8	1.4 / 3.6	0.9 / 2.4	0.7 / 1.8
B: Line Height / B: Fadenhöhe	inch / 100 yds cm / 100 m	78.8 / 200	57.8 / 147	43.3 / 110	28.7 / 73	21.7 / 55	14.6 / 37	11.0 / 28
C: Dot Coverage* / C: Punktdurchmesser*	inch / 100 yds cm / 100 m	2.4 / 6.0	1.7 / 4.4	1.3 / 3.3	0.9 / 2.2	0.7 / 1.7	0.4 / 1.1	0.3 / 0.8

*Dot Coverage = 2.6 inches / magnification / *Punktdurchmesser = 6,6 cm / Vergrößerung

Reticle #54 / Absehen #54

ILLUMINATED / BELEUCHTET

Second Focal Plane Reticle / Absehen in der zweiten Bildebene

